

きずな

第50号

おれたちが守る!



主な内容

平成30年度一般会計補正予算(総額208億円)

条例改正、議員提出議案、人事案件 合志市監査委員の選任など4件

委員会報告

一般質問 11人の議員が市政について質問しました

インターネットでも議会の様子をご覧いただけます

合志市議会 検索

四車線化意見書提出



今定例会で可決した議員提出議案8号「国道387号及び県道大津西合志線の整備を求める意見書」を熊本県庁に提出に行き、要望活動を行いました。

おめでとうございます



第94回全国市議会議長会において、吉永健司議長に感謝状が贈られました。吉永議長は昨年1年間全国地方財政委員会委員として務められ地方自治の発展に貢献されました。

表紙のはなし



- 優勝 本部機動班
- 準優勝 第4分団第2部
- 第3位 第13分団第2部

6月17日に合志市中央運動公園で、合志市消防操法大会が開催されました。日頃から地域の安全を守るために奮闘されるとともに、この操法大会に向けて各分団は連日連夜訓練を行い大会に臨まれました。優勝した本部機動班は、9月2日に山鹿市で開催される第31回熊本県消防操法大会に出場します。

議会広報調査特別委員会

- 委員長 坂本 武人
- 副委員長 濱元幸一郎
- 委員 松本 龍一
- 委員 青山 隆幸
- 委員 野口 正一
- 委員 澤田 雄二

東洋経済新報社(東京)が実施した2018年の「住みよさランキング」で合志市が「安心度」部門の全国1位でした。うれしい限りです。

しかし最近では全国各地で子どもを含む一般住民が犠牲になる心が痛む事件が多発しています。まさしく過ちを犯した人間の「心の災害」が発生しているかのように思います。

日頃より、ご近所同士のお付き合いも大事です。まずは、挨拶とちよつとした声かけ。挨拶は暮らしの中でとても大切であり、心と心のコミュニケーションで、人間関係を改善してくれる自然と笑顔にしていくメリットもあります。「家庭は最高の教室」の精神で、地域の皆さんのつながりを広げ、心の災害防止に努め、より良い住みよさを目指したいものです。

子ども達、高齢者の方、障がい者の方、一人住まいの方など安心して暮らしていけるように、今後も市民の皆様のご理解とご協力に対しまして感謝の気持ちを忘れずに、市議会も日々努力してまいります。

(野口正一)

編集後記